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r T O R N A T A DI LUNEDÌ 20 MARZO 1893 

PRESIDENZA DEL VICE-PRESIDENTE MUSSI. 

i N D I C E . 

Di seg ai di legge : 
Istituti superiori femminili di magistero (Se-

guito della discussione) Pag. 2 4 8 5 

Oratori : 
M A R I N E L L I » 2485-93 
M A R T I N I F . , ministro della istruzione pub-

blica » 2491 
M E S T I C A , relatore » 2 4 8 9 

V I S C H I » 2 4 8 8 j 
Concorso alla Esposizione di Chicago: 

Oratori: ; 
BRANCA . , . . . » 2 5 0 2 - 0 3 j 

BRUNICARDI » 2 4 9 7 ; 

COCCO-ORTU, relatore » 2 5 0 2 { 

LVC.AVA, ministro di agricoltura e commer-
cio » 2498-2503 

PINCHI A » 2 5 0 1 

R I Z / . E T T I -.) 2494 I 
Rizzo » 2497 » 
R U B I N I . . . » 2 4 9 5 - 2 5 0 1 

UNGARO » 2495 

La seduta comincia alle 10,5 antimeridiane. ; 

Discussione del disegno di legge riflettente gli ! 
istillili superiori femminili di magistero. 

Presidente. L'ordine del giorno reca la di- : 

scnssione del disegno di legge per la abro- j 
gazione dell'articolo 7 della legge 25 giugno ' 
1882 sugli Istituti superiori femminili di ma-
gistero. Se ne dia lettura. 

Suardo, segretario, legge: (V. Stampato nu-
mero 93-A). j 

Presidente. La discussione generale è aperta. 
L'onorevole Marinelli ha facoltà di parlare. , 

• m 

farinell i . Quando ho visto messe nell'or-
dine del giorno queste modificazioni alla legge 
riguardante gli istituti d'istruzione superiore 
femminile, modificazioni che sono apparse in 
seguito ad una proposta molto semplice e di-
versa da quella che adesso viene presentata 
dalla Commissione, mi sono sentito addolo-
rato, temendo che un argomento di una im-
portanza così grande potesse passare quasi 
inavvertito. 

D'altronde, vedendo che la Commissione 
ha studiato con tanta diligenza ed amore l'ar-
gomento, per fare delle proposte veramente 
serie ed importanti, sono stato in qualche 
modo confortato. Tuttavia io credo che il mi-
nistro avrebbe dovuto prendere egli stesso la 
iniziativa di proposte consimili, considerando 
l'argomento dell'istruzione superiore femmi-
nile come la pupilla dei suoi occhi. Confido 
però che egli, sia accettando la proposta della 
Commissione, sia accettando quelle altre che 
possano tornare a vantaggio degli istituti, mo-
strerà tenere nel debito conto questa impor-
tantissima istituzione. 

Io veramente ho poche cose da dire An-
zitutto, esaminando le proposte della Com-
missione, ho visto che alcune di queste si 
riducono ad una raccomandazione; poi vi è 
un ordine del giorno, ed in fine vi è la pro-
posta di modificazione di un articolo della 
legge del 1882. 

La parte più sostanziale è appunto la mo-
dificazione all'articolo 7 della legge, secondo 
la quale gli insegnamenti degli Istituti su-


